

„Berliner Tageblatt“... erscheint täglich...



Abonnements-Preis... monatlich 1 M 75 Pf...

Berliner Tageblatt

Nummer 126.

Berlin, Sonnabend, den 10. März 1894.

XXIII. Jahrgang.

Agarischer Verfolgungswahn.

Die angeblich nachbleibenden Grundbesitzer behaupten bei ihrer letzten großen Demonstration gegen den Vertrag mit Rußland in Berlin...

Die ganze landwirtschaftliche Bevölkerung wird kaum noch 36 Prozent der Gesamtbevölkerung ausmachen, da schon die Bevölkerungszahl von 1882 nur noch 41 Prozent ergeben hatte...

einzufliegen, was jedenfalls in den nächsten Jahrzehnten noch nicht der Fall sein würde. Der Antrag Rauh ist nicht als eine Einladung an den Reichstag...

Die reichsständlichen Verträge haben im ganzen Jahre 1893 die Verleumdung... man darf im Allgemeinen sagen, daß nach einer vorangegangenen langen Periode mit guten bis sehr hohen Preisen ein zu großer Preisrückgang erst seit etwa jetzt 15 Monaten stattgefunden hat...

Die Angaben der nicht landwirtschaftlichen Erwerbstheile ist es, die Hoffnungen zu verlocken und in höherer Weise fördern zu umwandeln, und so gewonnene Mehrerträge zu vertheilen...

Der Antrag Rauh ist nicht als eine Einladung an den Reichstag, einen Münzpolitischen Kongress zu halten, für die Praxis hat er abgesehen von der Erleichterung des Verkehrs in die bestehende Münzverfassung...

Was dem Reichstheil kommen aber die Herren ihre Forderung, daß die Zollgesetzgebung ihnen die gewünschte Höhe der Preise garantieren soll, begründen, nachdem sie selbst als die Preise kaum entscheidungsfähig waren...

Die Herren vom Bunde streben aber nach Nachstellung; sie wollen die beherrschende Partei zu Gunsten der Konföderierten werden, sie beabsichtigen, alle Landwirthe zu diesen Zwecken zu einigen...

Der Silberkommission, welche am Montag, den 12. d. M. zusammengetreten, sind wieder verschiedene Schriftstücke zugegangen, unter anderen eine vom Reichstagsamt angefertigte Aufstellung, betreffend die Durchführung der deutschen Münzreform...

Die Silberkommission.

Das große Zugleichstehen eines zehnjährigen Zolls von 35 Mark, welches ohne Nach recht verhängnisvoll für die übrige Bevölkerung werden kann, bereitet die Agrarier zu förmlichen Wuthausbrüchen...

Die drei praktischen Vorschläge, welche bisher der Silberkommission zur Prüfung zugegangen sind, haben wenigstens das Gute gemein, daß sie mühseliche Experimente in Deutschland an sich anstellen...

Die Silberkommission, welche am Montag, den 12. d. M. zusammengetreten, sind wieder verschiedene Schriftstücke zugegangen, unter anderen eine vom Reichstagsamt angefertigte Aufstellung...